

## **Creo que, en realidad, aceptar el Islam fue muy fácil**

(Ahlul Bayt News Agency)- La conferencia de un día de duración titulada “Unión Internacional de Mujeres Musulmanas” fue mantenida en Teherán el sábado 8 de septiembre.

“El Rol de las ONG femeninas en el Progreso del Desempeño de la Asamblea Mundial de Mujeres Musulmanas”, “Delineando políticas comunes para el desarrollo armonioso de la comunidad de mujeres musulmanas en los diferentes países” y “Estudio de la interacción entre las ONG femeninas y la Asamblea Mundial de Mujeres Musulmanas” fueron algunos de los temas discutidos en la conferencia.

Numerosas musulmanas académicas y expertas en diversos campos se reunieron y comentaron los temas actuales. De ellas, la Directora de la Escuela Islámica Imam Mahdi, de Australia, Zainab Taylos Rizavi, dio un discurso a este respecto, enfocando el tema de la conferencia de acuerdo a su punto de vista.

Zeinab Taylor Rizavi, en una entrevista exclusiva con Taqrib News Agency, delineó cómo se convirtió a la religión del Islam, aclarando los temas relacionados al responder las preguntas.

P.: ¿Cuándo se convirtió al Islam y, por favor, cuéntenos acerca de lo que hizo que se convirtiera a la religión del Islam?

R.: He sido musulmana por diecinueve años.

Al crecer no sabía nada del Islam. Nada acerca del Profeta Muhammad, entonces, una vez supe quién era cuando leí algunos libros acerca del Profeta Muhammad. Me di cuenta que era la prolongación de todas las religiones a las que había conocido. En realidad, fue muy fácil aceptar el Islam.

P.: Con respect a la importancia de la unidad entre los musulmanes, ¿qué espera de esta conferencia?

R.: Es muy importante que las musulmanas de distintas comunidades se hayan reunido en esta conferencia diciendo que debemos estar

unidas. Se dice que las influencias externas son las que en realidad no nos permiten unirnos. Por eso es alentador que todas las mujeres estén unidas y trabajen juntas.

P.: Con respecto al artículo que brindó en esta conferencia que trata del crecimiento del Islam en Australia, ¿cómo evalúa el rol de las mujeres al invitar a las personas a la divina religión del Islam?

R.: A decir verdad, no es tanto. Si se desea salir a invitar a la gente, en países occidentales y en Australia, a ellos no les agrada demasiado. No les gusta que se salga y predique. Es más que debemos ser receptivas, por lo que si alguien se acerca, estar preparadas para ayudar en esa situación. Se tiene que escuchar de dónde provienen. Si vienen del cristianismo, se debe hablar de la cristiandad. Si vienen del judaísmo, se debe hablar del judaísmo. Si vienen de ninguna religión, se debe hablar de la religión, pero nada debe ser forzado.

P.: ¿Con qué problemas se enfrenta actualmente la población musulmana en Australia?

R.: En realidad tenemos problemas con los wahhabis en este momento. Los Wahhabis tienen mucho control. Tenemos muchos problemas con ellos. Son muy peligrosos para los hermanos sunitas y chiitas. Su ideología sostiene que todos somos sunitas. Están alejados de las sectas sunitas, se alejaron de los hanafis, hambelos y malekis. Los desecharon. Y dicen que deberíamos estar unidos con los sunitas. A través de ese camino intentan enseñar su ideología. Lo primero en su ideología es odiar a los chiitas y ése es el peligro.

P.: ¿Puede decirnos lo esencial de lo que afronta y resalta en su artículo?

R.: Lo que acabo de decir que estaba sucediendo en Australia. Hay muchos nuevos musulmanes en Australia. Hay un crecimiento del Islam en Australia. Pero el hecho es que los wahhabis tienen mucho control. Por eso, hace diecinueve años atrás había mucha unidad entre los chiitas y los sunitas. Pero a causa del wahabismo, ahora, hay mucha separación al punto que un sunita no vendrá más a las comunidades chiitas porque se les enseñó que somos algo distinto.